

Compte-rendu de la CAP ITPE

28-29 novembre 2018

Compte-rendu de la CAP des ITPE des 28 et 29 novembre : l'apothéose

Après des CAP ubuesques en mai et juillet derniers, nous avons vécu une CAP apothéose hier et avant-hier, heureusement la dernière de la mandature.

Stupéfaction de constater que des représentants des ITPE puissent communiquer en dehors de la CAP alors que celle-ci n'est terminée, au mépris de la confidentialité des débats de l'instance.

Comment justifier collectivement ce comportement, auprès des équipes que nous sommes en situation d'encadrer et qui sont composées d'agents dont les représentants, eux, n'aspirent pas à la caricature ?

Comment justifier collectivement ce comportement, quand on aspire à représenter les ITPE auprès de nos administrations ?

A la reprise des travaux de la CAP hier matin, un rappel au règlement a été effectué publiquement par la DRH, après pourtant des avertissements « en privé » si l'on en croit le prononcé de ce rappel au règlement.

Nous devons restaurer l'esprit de responsabilité.

Nous devons retrouver crédibilité et légitimité, non seulement auprès de notre DRH, mais aussi auprès de la Fonction Publique, pour peser réellement et rétablir une vraie considération réciproque entre nos représentants et nos administrations, au service de l'efficacité dans la conduite des négociations sur l'avenir du corps des ITPE.

Nous devons restaurer une CAP plurielle pour garantir la confrontation des avis sur les situations individuelles.

Nous devons favoriser le rayonnement des ITPE au sein de nos services, dans les établissements publics, à l'essaimage.

La déclaration préalable UNSA-CFDT

Les résultats de la CAP Contactez-nous en cas de nécessité, notamment pour les dossiers « mis à l'étude »..

Pour retrouver considération, pluralisme, responsabilité, efficacité, rayonnement, pour redonner une dynamique au corps des ITPE, la CFDT et l'UNSA, dans l'unité d'action et le respect des différences, vous invitent à ne plus voter par réflexe et à prendre connaissance du projet pour le corps des itpe : <u>Notre profession de foi</u> , pour voter librement, jeudi prochain ou avant par correspondance.